

かがやき



～施設長からの挨拶～

令和二年度も残り僅かとなりました。気候も暖かくなり諸所の桜の開花に確かな春の訪れを感じます。

今年度は新型コロナウイルスにより、様々な制限が敷かれ、当たり前の日常から非日常の生活様式の変化に我慢を強いられる一年であったと思います。

神明福祉作業所でもグループ間の接点を控える取り組みや飛沫感染を防ぐためのアクリル板を設置するなど施設内での環境も一変しています。

これまで利用者・ご家族の皆々様に感染予防の取り組みにご理解、ご協力いただき運営を続けて来られたことに感謝申し上げます。今後も安心、安全に運営を続けていく為にもこれらの感染予防策は継続して取り組んで参ります。先の見えぬ中、ご不便をおかけしますが、改めましてご協力のほど宜しくお願ひいたします。

年忘れ会・季節行事

コロナウイルスの影響から今年度は各グループで年忘れ会・季節行事を行いました。

あおぞらグループ

今年は12月25日のクリスマス当日に、あおぞらで年忘れ会を行いました。オレンジジュースやカルピス等のお好みの飲み物を選んで頂き「メリーカリスマス!」と乾杯しました。仕事のマナーや挨拶などのオリジナルのクイズを出し、皆さん真剣に考えて笑顔で楽しみました。東の間のクリスマス気分を味わう事が出来ました。(記:市川)



かりんグループ

今年度2回目の季節行事は、12月25日のクリスマスに行いました。例年ですと、大谷田公園でバーベキュー大会が恒例となっていましたが、コロナウイルスと言う事もあり、施設屋上での「餃子パーティー」と「カラオケ大会」に変更しました。餃子以外に「味噌ラーメン・チャーハン・焼肉…」勿論、デザートはXmasケーキで締めました。皆さん大盛り上がり!!

お腹も満腹で大盛況でした! (記:杉本)



しごとセンター

以前の話し合いで利用者の方から「bingo大会をしたい」と声があり、前半はbingo大会を開催しました。数字が読み上げられる度に嬉しそうな声、残念そうな声とたくさんの声が聞こえ、盛り上りました。後半はワッフルを作りました。みんなで協力して生地を作り、1人ずつワッフルメーカーを使用して生地を焼きました。出来上がったワッフルに生クリームやシロップをトッピングしてみなさん美味しそうに召し上がってきました。(記:高比良)



わわアート展

3月5日からホールにて、利用者の方々が心を込めて作った作品を段ボールを使った空間アートに展示しました。

同時にロビーには巨大「神明神社」と赤べこを展示。会津地方に天然痘が流行した時に赤べこの人形を持っていた子供は病気にならなかったという伝承と、今年は丑年ということで赤べこにコロナウイルス終息と皆様の願いをこめました。

作品を披露する場がなくなったり、やりたいことができなくなったりしていますが、皆様の願いや思いがこもったアート展になりました。(記:大津)



あおぞらグループ（就労継続支援B型）

あおぞらグループではコロナ禍の厳しい状況にもかかわらず、新しいお仕事を企業さんから頂いております。アイテープ(ふたえテープ)を始め、ネジの組み込み作業や型紙を使用し、靴の中敷きに印を付ける作業など、手先を使う細かい作業が新しく加わっています。

封入封緘、箱折りなど慣れている作業が得意な方、細かい作業が得意な方、綺麗に掃除をするのが得意な方、利用者それぞれの得意なことを活かしながら、日々取り組まれています。時には今まで行っていない作業や苦手な作業にも果敢に挑戦することもあります。そのような姿に利用者の可能性を思い、支援員としてのやりがいを感じています。
まだまだ先が見えない世の中ですが利用者・支援員一丸となりこの状況を乗り越えたいと思います。(記:橋本)



かりんグループ（生活介護作業訓練型）

かりんグループでは昨年に引き続き、屋上で花や野菜を栽培しています。
キンセンカやビオラ、パセリやホウレンソウなど寒い季節でも花壇を美しく彩る様々な植物を育てています。

時々、鳥がホウレンソウを食べに来てしまうハプニングもありましたが…皆で水やりを行い毎日少しづつ生長しています。今は、チューリップの芽がだんだんと大きくなっています。花が咲くのが今から楽しみです。日々の生長を楽しみながらこれからもお世話を頑張りたいと思います！

(記: 加藤)



あいのわしごとセンター

2020年もあっという間に過ぎ、2021年が始まりました。今年度は新型コロナウィルスの影響もあり、しごとセンターでは1人ひとりが感染予防を意識しながら訓練や就職活動に取り組んで参りました。3月に入り、それぞれの目標や進路に向かって皆さん益々訓練に身が入っているご様子です。

○ ● 就職者情報 ● ○

1名の方が軽作業のお仕事で内定を頂きました。しごとセンターで学んだことや訓練を活かして、新しい職場での一層のご活躍をお祈り申し上げます。

(記: 高比良)

就労定着支援

定着支援は現在9名の方に利用していただいております。1,2月は緊急事態宣言の発令もあり対面での支援が難しい部分もありましたが、電話での状況の確認など細かに行い、安心して働いていただけるように努めて参りました。また、他事業所ともオンラインで情報交換を行い、地域全体での定着支援に取り組んでいます。

お知らせ

○お休みについて:3/31(水)と4/1(木)はお休みとなります。 4/2(金)は通常通りの通所です。

★しごとセンターは3/31(水)のみ通常通所となります。

○学生実習生受け入れ状況 : 2月15日～3月8日

1名の学生が社会福祉士実習を行いました。

○研修報告 : 12/24～12/25「全社協キャリアパス対応生涯研修課程 初任者研修」

1/13・2/18・2/22「リスク内部研修」 2/19「傾聴研修」

3/5「CEF～質の高い障害者雇用を考える会議～」